
平成２９年１１月開催 議会報告会での議会に対するご意見・ご要望とその回答 

 

意 見 ・ 要 望 等 回    答 

１．議会ホームページを充実させてほしい。 

 

 ホームページに市議会カレンダーの掲載を

始めました。今後もより見やすく、わかりやす

い情報の発信に努めてまいります。 

２．議員の一般質問への答弁の実施状況や成果

について知りたい。 

 質問・回答集の作成について、議会内で検討

したいと考えています。 

３．政務活動費の使途は適正か。  政務活動費の交付に関する条例に基づき、適

正かつ厳格に活用させていただいております。 

４．議員個々の議案等の賛否を明らかにしてほ

しい。 

 現在、議会改革協議会で検討中です。 

５．議会報告会はどう周知しているのか。もっ

と周知してほしい。 

 市議会だよりや市ホームページ、また、新聞

広告に掲載しています。今後はより広く市民の

皆様に周知できる方法を検討してまいります。 

 


